
Antrag für die Ausstellung des Studierendenausweises in Papierform 
Request for the issuance of the student identity card in paper form 

Name / name: 

Vorname / first name: 

Matrikelnummer / matriculation number: 

Ausweis für das Semester/ identity card for the semester:    SoSe       WiSe  20

Hinweise: 
Die Ausstellung des Studierendenausweises in Papierform ist gebührenpflichtig. Die Gebühr 
in Höhe von 8 € überweisen Sie bitte im Voraus oder bezahlen im Studierendensekretariat mit 
Studicard/Bezahl-App des Studierendenwerks. Die Gebühr entfällt, sofern Sie bereits vor dem 
Wintersemester 2023/24 an der TH Bingen eingeschrieben wurden. 
Nach Antragseingang und falls erforderlich Gebühreneingang wird der Papierausweis ausge-
stellt und Sie bekommen eine Mitteilung, wenn er zur Abholung im Studierendensekretariat 
bereitliegt. Sobald der Papierausweis erstellt wurde, steht der elektronische Ausweis nicht 
mehr zur Verfügung. 
Bitte beachten Sie, dass der Ausweis in Papierform jedes Semester neu beantragt werden 
muss. 
Den ausgefüllten Antrag senden Sie per E-Mail an studierendensekretariat@th-bingen.de. 

Notes: 
There is a fee for the issuance of the student ID in paper form. Please transfer the fee of 8 € 
in advance or pay at the Student Secretariat with Studicard/Pay-App of the Studierendenwerk. 
The fee is waived if you were already enrolled at TH Bingen before the winter semester 
2023/24. 
After receipt of the request and if necessary receipt of the fee, the paper ID will be issued and 
you will receive a notification when it is ready for collection at the Student Secretariat. Once 
the paper ID is issued, the electronic ID is no longer available. 
Please note that the paper ID card must be reapplied for each semester. 
Email the completed request to studierendensekretariat@th-bingen.de. 

Kontoverbindung / Account details 

Kontoinhaber / Account holder: Landeshochschulkasse Mainz 

IBAN: DE51 5500 0000 0055 0015 28 

BIC: MARKDEF1550 

Verwendungszweck: Matrikelnummer-Nachname-Vorname-Studierendenausweis 

Reason for payment: matriculation number-name-first name-Studierendenausweis 
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